
日本共産党控室

市川市八幡1-1-1

334-1111（18219）

ひろた徳子市川市会議員
日本共産党

2021.12.5 NO75

12月9日(木)10時～ 一般質問

〇インフルエンザ予防接種について

（１） 高齢者の接種状況について

（２） こどもの費用助成について

〇選挙の投票について

（１） 投票所に行くことが出来ない人への支援について

（２） 投票率を上げる対策について

〇保育行政について

（１） いちかわ保育ルーム事業の現状について

（２） こども送迎ステーション整備について

〇学校教育について

（１） オンライン授業の実施状況について
（２） 不登校、適応指導教室の生徒への対応について

コ
ロ
ナ
感
染
縮
小
で
一
般
質
問
は
通
常
通
り

11
月
28
日
、
江
戸
川
第
一
終
末
処
理
場
の
今
年
３
月
か
ら
共
用
開
始
さ

れ
た
水
処
理
第
一
系
列
を
近
隣
の
自
治
会
役
員
と
一
緒
に
見
学
し
ま
し
た
。

共
用
部
分
は
ま
だ
一
部
分
に
す
ぎ
ず
、
完

成
に
は
か
な
り
の
年
数
が
か
か
り
ま
す
。

12
月
議
会
で
こ
の
市
有
地
を
県
に
売
却

す
る
議
案
が
出
て
い
ま
す
。
（
左
写
真
は

汚
泥
焼
却
炉
の
煙
突
地
上
89
メ
ー
ト
ル
。

写
真
下
は
、
水
処
理
施
設
前
で
説
明
を
聞

く
自
治
会
役
員
）

11
月
11
日
、
愛
媛
県
松
山
市
で
、
中
核
市
サ
ミ
ッ
ト
が
開
か

れ
、
私
は
、
前
橋
市
・
奈
良
市
・
高
松
市
の
市
長
が
報
告
を
す
る

パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
に
参
加
し
ま
し
た
。

中
核
市
は
、
現
在
62
市
あ
り
、
市
役
所
業
務
の
デ
ジ
タ
ル
化
で
、

「
誰
ひ
と
り
取
り
残
さ
な
い
」
を
目
的
に
し
て
い
ま
す
が
、
ま
だ

ま
だ
住
民
本
位
の
行
政
に
は
な
っ
て
い
ま
せ
ん
。

マ
イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
に
付
加
価
値
を
つ
け
な
け

れ
ば
発
行
数
が
伸
び
な
い
こ
と
や
、
保
険
証
や
銀
行

口
座
に
紐
づ
け
す
る
こ
と
で
個
人
情
報
を
守
れ
る
の

か
難
し
さ
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。
前
橋
市
や
松

山
市
は
ス
ー
パ
ー
シ
テ
ィ
構
想
も
同
時
に
進
行
し
よ

う
と
し
て
い
ま
す
が
、
市
川
市
は
中
核
市
そ
の
も
の

検
討
も
進
ん
で
い
ま
せ
ん
。
共
産
党
は
基
本
的
に
中

核
市
に
は
、
反
対
の
立
場
で
す
。

中核市サミットin松山

第
一
終
末
処
理
場
を
見
学

私
は
一
般
質
問
で
、
こ
の

間
行
わ
れ
た
国
政
選
挙
で
の

投
票
率
、
投
票
困
難
者
の
支

援
に
つ
い
て
、
専
決
処
分
で

始
め
ら
れ
て
い
る
子
ど
も
の

イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
接
種
の
費

用
助
成
に
つ
い
て
質
問
し
ま

す
。
保
育
行
政
で
は
、
保
育

園
の
整
備
が
進
み
、
あ
ま
り

活
用
さ
れ
て
い
な
い
市
川
保

育
ル
ー
ム
事
業
に
つ
い
て
の

今
後
の
在
り
方
、
ま
た
、
妙

典
地
域
に
建
設
さ
れ
て
い
る

保
育
園
の
送
迎
ス
テ
ー
シ
ョ

ン
の
在
り
方
な
ど
質
問
し
ま

す
。
コ
ロ
ナ
以
前
も
含
め
コ

ロ
ナ
禍
で
不
登
校
に
な
っ
た

児
童
・
生
徒
へ
の
学
習
支
援
、

オ
ン
ラ
イ
ン
授
業
の
活
用
に

つ
い
て
も
質
問
し
ま
す
。
ぜ

ひ
傍
聴
に
お
越
し
く
だ
さ
い
。

12
月
議
会



ひ
と
り
ご
と…

日
本

で
は
、
新
規
コ
ロ
ナ
感

染
が
か
な
り
少
な
く
な
っ

て
い
ま
す
。
市
川
市
で

は
、
３
回
目
の
ワ
ク
チ

ン
接
種
の
準
備
が
進
め

ら
れ
て
い
ま
す
。
ヨ
ー

ロ
ッ
パ
や
南
ア
フ
リ
カ

で
は
変
異
株
が
拡
大
さ

れ
て
い
て
心
配
で
す
。

今
年
は
、
私
の
住
ん

で
い
る
自
治
会
で
も
恒

例
の
餅
つ
き
が
計
画
さ

れ
て
い
ま
す
。
少
し
づ

つ
平
常
が
戻
っ
て
い
ま

す
。私

は
、
12
月
定
例
議

会
初
日
、
令
和
２
年
度

の
決
算
に
つ
い
て
日
本

共
産
党
を
代
表
し
て
反

対
討
論
を
行
い
ま
し
た
。

新
庁
舎
階
段
設
置
の
追

加
工
事
、
市
長
室
の
シ
ャ

ワ
ー
、
コ
ロ
ナ
感
染
対

策
な
ど
多
く
の
指
摘
事

項
が
あ
り
ま
し
た
。

今
議
会
が
終
わ
る
と

半
月
余
り
で
、
新
年
で

す
。
ど
ん
な
年
に
な
る

か
ワ
ク
ワ
ク
し
て
迎
え

た
い
と
思
い
ま
す
。
来

年
も
頑
張
り
ま
す
。
ど

う
ぞ
良
い
お
年
を
お
迎

え
く
だ
さ
い
。

次回１月11日(火)

午後2時より
市役所６F共産党控室にて

1人30分、事前予約が必要です。

334-1111 内線18219

までお電話ください。

無料法律相談

11
月
20
日
（
土
）
、
市
政
懇

談
会
を
行
い
ま
し
た
。

清
水
議
員
か
ら
提
出
議
案
の

解
説
が
あ
り
、
市
議
団
の
考
え

方
な
ど
報
告
し
ま
し
た
。

今
回
代
表
質
問
を
行
う
髙
坂

議
員
が
、
質
問
の
内
容
を
説
明

し
ま
し
た
。
残
り
の
任
期
が
４
ヶ

月
余
り
と
な
っ
た
村
越
市
長
に

政
治
姿
勢
を
問
い
ま
す
。

議
案
や
代
表
質
問
、
ま
た
、

そ
れ
ぞ
れ
の
一
般
質
問
に
対
す

る
質
問
や
意
見
が
参
加
者
か
ら

寄
せ
ら
れ
ま
し
た
。

私
が
質
問
す
る
「
選
挙
に
つ

い
て
」
に
対
し
て
、
「
候
補
者

の
掲
示
板
が
学
校
の
門
の
中
に

あ
る
学
校
が
あ
る
が
、
何
か
基

準
は
あ
る
の
か
」
と
質
問
が
あ

り
、
選
挙
管
理
委
員
会
で
は
、

「
市
川
市
の
有
権
者
数
に
対

し
、
掲
示
板
は
市
内
５
８
５

か
所
に
設
置
す
る
こ
と
に
な
っ

て
お
り
、
場
所
が
な
く
一
つ

の
公
園
に
２
か
所
や
民
地
で

は
許
可
が
取
れ
な
か
っ
た
り
、

設
置
場
所
に
苦
労
し
て
い
る

た
め
校
内
に
設
置
し
た
」
と

の
こ
と
で
し
た
。

ま
た
、
市
川
駅
南
口
の
図

書
館
の
指
定
管
理
の
現
状
の

対
応
に
つ
い
て
「
入
館
証
が

な
か
っ
た
た
め
に
入
れ
ず
、

住
民
登
録
も
更
新
さ
れ
て
い

な
い
と
言
わ
れ
た
が
、
後
日

誤
り
だ
と
わ
か
っ
た
」
と
い

う
意
見
が
あ
り
ま
し
た
。
指

定
管
理
の
あ
り
方
、
考
え
方

を
委
員
会
で
質
問
し
ま
す
。

36
年
前
、
延
長
保
育
は
制
度
が
な
く
市
町
村
が
独

自
に
実
施
し
て
い
ま
し
た
。
保
育
士
の
配
置
も
、

保
育
料
の
軽
減
も
市
町
村
が
行
い
、
国
の
保
育
制

度
は
不
十
分
で
し
た
。
国
か
ら
の
補
助
金
が
な
か
っ

た
た
め
に
、
負
担
が
大
き
く
、
財
政
力
次
第
で
保

育
内
容
が
変
わ
っ
て
し
ま
う
と
い
う
も
の
で
し
た
。

す
べ
て
の
市
町
村
で
、
等
し
く
保
育
を
受
け
ら
れ

る
よ
う
に
す
る
た
め
に
、
県
保
問
協
の
子
育
て
キ
ャ

ラ
バ
ン
が
始
ま
り
ま
し
た
。

今
年
は
、
県
内
54
す
べ
て
の
市
町
村
を
14
コ
ー
ス

に
分
け
て
、
担
当
課
と
の
懇
談
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

懇
談
内
容
は
、
大
き
く
５
つ
で
、
保
育
所
、
学
童

保
育
の
①
コ
ロ
ナ
感
染
対
策

②
２
０
２
２
年
度

に
向
け
て
新
た
な
検
討
事
項
は
あ
る
か

③
職
員

の
処
遇
改
善
④
民
営
化
の
予
定

⑤
「
命
を
守
る
」

ガ
イ
ド
ラ
イ
ン
に
つ
い
て
で
し
た
。
私
が
回
っ
た

富
津
市
で
は
、
保
護
者
が
コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種

の
際
に
、
保
育
所
の
一
時
預
か
り
や
フ
ァ
ミ
リ
ー

サ
ポ
ー
ト
を
利
用
し
た
際
の
費
用
は
す
べ
て
市
が

負
担
し
た
そ
う
で
す
。
同
じ
県
内
で
も
人
口
や

保

育
所
の
数
も
違
い
ま
す
が
、
独
自
の
政
策
な
ど
参

考
に
な
り
ま
す
。
ど
の
地
域
で
も
豊
か
な
子
育
て
が
出

来
る
よ
う
、
今
後
も
子
育
て
キ
ャ
ラ
バ
ン
を
通
じ
て
私

も
子
育
て
支
援
を
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

12
月
議
会
に
向
け
た
市
政
懇
談
会

子育てキャラバンに参加しました
富津市～鋸南町～館山市～南房総市コース 11月22日

県保育問題協議会主催


